

Warum finden Sie den Kinderfinder auf einer Immobilienseite?



Als Immobilienmakler kümmern wir uns nicht nur um Häuser, sondern auch um die Menschen darin.

Der Kinderfinder hilft der Feuerwehr, Kinder im Brandfall schneller zu retten.

Lehmann Immo unterstützt diese Aktion für mehr Sicherheit in Ihrem Zuhause.



LEHMANN IMMO

Kinderfinder – Hilfe für die Feuerwehr, Hilfe für dein Kind

Wenn es brennt, kann es schnell gefährlich werden. Besonders Kinder verstecken sich oft aus Angst – zum Beispiel unter dem Bett oder im Schrank. Für die Feuerwehr ist es dann schwer, sie zu finden. Dabei zählt in so einer Situation jede Sekunde.

Was ist der Kinderfinder?

Der Kinderfinder ist ein kleiner, gelber Aufkleber. Er wird unten an die Kinderzimmertür geklebt – am besten auf der Außenseite. So kann die Feuerwehr auch bei starkem Rauch schnell erkennen, dass sich hinter dieser Tür wahrscheinlich ein Kind befindet.

Warum unten an der Tür?

Rauch steigt nach oben. Unten an der Tür ist der Aufkleber für die Feuerwehrleute im dichten Rauch besser sichtbar – genau dort, wo sie auch nach Kindern suchen würden.

Wichtig: Der Kinderfinder ersetzt keine Vorsichtsmaßnahmen!

Auch wenn du den Kinderfinder benutzt, musst du weiter auf Sicherheit achten:

Rauchmelder in jedem Schlafzimmer und Kinderzimmer installieren.

Mit deinem Kind üben, was bei einem Brand zu tun ist.

Es sollte möglichst vermieden werden, die Kinderzimmertür abzuschließen – das kann im Notfall wertvolle Zeit kosten.

Der Kinderfinder per Post?



Der Kinderfinder ist ein Aufkleber – ein kleiner gelber Aufkleber, der bei einem Haus- oder Wohnungsbrand den Feuerwehrleuten den direkten Weg zu Ihrem Kind weisen soll.

Weil uns das Wohl Ihrer Kinder am Herzen liegt, können Sie einen Kinderfinder kostenfrei bestellen. Senden Sie uns einfach eine E-Mail mit Ihrer Adresse an kinderfinder@lehmann.immo.

Abbildung-Aufkleber:

